

# *Pupo campeón del III Challenger Escambray de Mountain Bike*

---

Image not found, type unknown



## **Ciclismo de montaña**

Trinidad, 29 ene (JIT).- El cubano Ángel Luis Pupo, segundo en la pasada edición, ganó el III Challenger Escambray de Mountain Bike 2024, concluido en esta ciudad Monumento Nacional de Cuba.

Pupo cumplió este domingo 29 años de edad y se regaló el anhelado triunfo, a pesar de llegar en cuarto lugar a la meta, ubicada en el centro histórico de esta urbe espirituana. Lo lamentable fue que volvió a presentar roturas en su bicicleta durante el embarazoso trecho de 40 kilómetros desde la base del macizo Topes de Collantes.

El nuevo titular marcó 1:17.26 horas, solo adelantado por el anterior monarca, el local Brayan Mandín del club Freyche, quien detuvo los relojes en 1:12:57. También le aventajaron el ecuatoriano Jorge Brito (1:13:02), del equipo mixto internacional, y el anfitrión Jorge Rojas (1:17:21), máster A de Manigüeros A.

Casi junto a Pupo entró, en quinto escaño, el capitalino José Alberto Deza, del equipo Aventura (1:22:06). Le siguió el avileño Randol Izquierdo, del Manigüeros A (1:22:09), todos de la categoría élite excepto Rojas.

Completaron el top ten dominical Alexei Martínez, máster B del Velo Station (1:22:20); Juan Manuel Cabrera, élite del Freyche (1:26:06); Álvaro Cardoso, máster A de Manigüeros A (1:26:26), y el habanero élite Josué Manso, del Chirimoya (1:26:35).

Los diez primeros de la clasificación general individual, encabezada por Pupo con tiempo de 7:48:06 horas en casi 180 kilómetros monte adentro, fueron Deza (7:58.34), Mandín (8:06.53), Brito (8:29:50), Izquierdo (8:36.29), Cabrera (8:50.14), Cardoso (8:51:25), Rojas (8:52.07), Martínez (8:59.36) y Ernesto Fidalgo (9:30.54).

Los campeones de los grupos másteres fueron Rojas (A/ 30-39 años), Martínez (B/ 40-49) y el capitalino José Ramón Reyes, del Aventuras (C/ 50-59).

El triunfo en el evento femenino correspondió a la matancera Olga Echenique, ubicada en el puesto 22 entre los 44 competidores que finalizaron la carrera, con registro de 10:21.55 horas.

También fueron premiados los más jóvenes, María Karla Cabrales, del equipo nacional de mountain bike, y el espirituario Anderson Montoya, ambos de 17 años de edad, así como los más experimentados, la exintegrante de la selección cubana Misley Ferro, de 45 "primaveras", y el ecuatoriano Pedro Cabrera de 62.

Por primera vez se agregó la categoría por equipos, que dominaron los clubes Manigüeros A, Freyche y Destino Aventura A. Le siguieron el mixto internacional, Berraco, Velo Station, Negativos, Aventura B, Chirimoya y Manigüeros B.

La premiación general tuvo lugar en la casa de la música, en el centro histórico, antesala de la visita a la Casa del Joven Creador para un encuentro con el cantante Elaín Morales, quien comienza este domingo en Trinidad su gira artística por la Isla.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/345696-pupo-campeon-del-iii-challenger-escambray-de-mountain-bike>



**Radio Habana Cuba**